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新年のご挨拶
　新年明けましておめでとうございます。
昨年は格別のご高配を賜り厚くお礼申し
上げます。
　新型コロナウイルス感染症蔓延という
未曽有の危機が訪れ 3年が経とうとして
います。収束の目途が立たない中、10月
にはドル円レートが 1ドル 150 円台に乗
せ、32 年来の安値水準を更新しました。
水道光熱費や原油価格の高騰も相まって、

企業だけでなく家計にも多大な影響が及んでいることでしょう。
　他国に目を向けてみても、ロシア軍によるウクライナ侵攻など種々の不安が
残る中で年を明けることになりますが、イワサキ経営グループは変わらずお客
様の良き相談相手として常に選ばれる会計事務所になれるよう、今年も社員一
同一層の精進をしてまいります。
　本年も変わらぬお引き立てのほどよろしくお願い申し上げます。

代表取締役会長　岩﨑  一雄

　新年、あけましておめでとうございます。2023 年
を迎え、皆様がご家族とともに、健やかな新年を迎
えられましたことと謹んでお慶び申し上げます。ま
た、皆様におかれましては、日頃よりイワサキ経営
グループをご愛顧いただきまして、誠にありがとう
ございます。
　さて、当グループは、本年４月１日に創立 50周年
を迎えます。この 50年という節目の年を迎えること
ができましたのも、これまで様々な形で支えてくだ
さったお客様、関係各位の皆様のお陰であり、厚く
御礼申し上げます。
　今年はこれまでの感謝と恩返しの気持ちでより一

層お客様に寄り添い、業務に励んでまいります。７月には地域イベント、11
月には記念式典、祝賀会を開催する予定です。改めてご案内させていただきま
すので是非ご参加いただきますようお願い申し上げます。
　今年も皆様にとって、希望溢れる一年となりますよう心からお祈り申し上げ
ます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

代表取締役社長　吉川 正明

新年のご挨拶
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新年あけましておめでとうございます。
　既にお聞き及びのことと存じますが、今年は10月1日より消費税のインボイス制度が始まります。
法人・個人事業を問わず、全ての事業者に影響がある制度です。本来税法は、租税法律主義におけ
る「公平・中立・簡素」を要請しています。もちろん、租税制度に公平や中立性の要請を実現させる
為には、ときに制度設計が簡素ではなくなるというトレード・オフの関係になることもあります。
なかでもインボイス制度は、国税庁において情報が更新されるごとに簡素から遠ざかる制度であ
るといえるでしょう。とはいえ、私たち国民はその複雑な税法に対応していかなければなりません。
インボイス制度を始めとした税制への対応により、事業展開に不利益を被らせないようクライア
ントの皆様に寄り添って参りたいと思います。是非、気兼ねなくお聞きください。今年もどうぞ宜
しくお願い申し上げます。

取締役　小関  剛

勇気をもってチャレンジ
　明けましておめでとうございます。今年の干支は癸
卯の年です。これまでの努力が実を結び、勢いよく成
長し飛躍するような年と言われています。年齢を重ね
る自身は「穏便にことを済ませよう。」「周りに合わせ
て対応しよう。」「波風を立てないようにしよう。」とし
た判断を考えてしまいます。今年64歳を迎えるにあた
り心新たに、勇気をもって物事にチャレンジし、これ
までの慣例、常識、固定観念に囚われることなくイノ
ベーションし、現在に最善を
尽くし自身と社員の成長、お
世話になる皆様の繁栄に努め
ていく年としたいです。50周
年を迎えるイワサキグループ
も皆様方もうさぎのように跳
ね上がるよい1年になること
を願います。

常務取締役　菊地  晃

新年あけましておめでとうございます。
　昨年も多くの皆様にお世話になりました。心から感
謝申し上げます。
　昨年は何かと暗い話題に気持ちが沈んだ年でした。
行動を制限される中、環境が激変していることを痛感
します。変化を恐れる気持ちは敵だと肝に銘じて行動
したいです。
　相続税の分野では、「財産評価基本通達に則って評
価すれば正しい」とする考え方を覆すような大きな判
決が出て話題になりました。これを受けて国は評価ルー
ル見直しの検討に入るとされています。贈与税相続税
一体化課税の議論然り、しっかりと正しい情報を迅速
にお届けできるよう精進いた
します。
　ウサギ年は飛躍や向上の年
だと言われます。本年が皆様
の上昇の年となることを心か
ら願って取り組んでまいりま
す。
　本年もどうかよろしくお願
いいたします

取締役　小宮山  麗子

新年あけましておめでとうございます。
　イワサキ経営は今年創立50周年の節目を迎えるこ
とが出来ました。これもひとえに長年ご意見をいただ
きながらお付き合いいただいております皆様のおか
げだと大変感謝しております。
　諸説ありますが企業の寿命（健康寿命）は30年とも
言われております。そのなかで50年間健康状態を保
てている経験をもとに、皆様の企業の健康状態を保ち、
更なる発展に寄与できるよう
精進していくことが私たちの
恩返しの形だと考えています。
まだまだ経営には厳しい環境
が続きますが精一杯サポート
していきたいと思っておりま
す。
　今年も一年よろしくお願い
します。

取締役　村田  圭

新年あけましておめでとうございます。
　ウイズコロナの中、経営者の皆様におかれましては、
その対応に工夫をしながらの経営に頭の下がる思い
です。昨年は、さらにロシア・ウクライナ問題での影響
下で食料品等やエネルギー等の価格が上がり消費者
物価指数も上昇してきており、我々の生活もより一層
厳しさをましています。また、税務面でもインボイス
や電子帳簿保存法への対応の準備も迫られる令和５
年です。
　令和５年は卯年ですが、卯は長い耳で目が丸く、ふ
わふわの毛が特徴の動物です。おとなしく穏やかな性
格から「家内安全」や「子孫繁栄」、前向きに飛び跳ね
る姿から「飛躍」や「向上」を
表します。長い耳から「福を
集める」とも言われおり、古来
より「ツキを呼び」縁起の良い
動物です。今年は、年男とし
て皆様に幸運をお届け出来る
お手伝いをすべく尽力をつく
したいと思っております。今
年もよろしくお願いします。

取締役　高島  正明
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『 『 有限会社ビービーエム製本加工所有限会社ビービーエム製本加工所 』 』
今回は、製本業・印刷物加工業として、お客様から刷り本を預かりその後の多種多様な工程の一切を

行っている有限会社ビービーエム製本加工所の水口恵美子社長にお話しを伺いました。

お 客 様 紹 介
たい
せつな一人ひとり

容や多種の加工を施し商品を作って
います。例えば、広報誌やパンフレッ
ト、ゴルフスコア、ハザードマップ等。
皆さんが普段手にしているものの多
くは製本加工されていますよ。
　一つの商品を扱っている訳ではな
く時期によって仕事の内容が変わり
ます。現在はカレンダーの準備で大
忙しです。(取材日11月２日当時)

　高品質はもちろんのこと、大企業
では難しいと思われる急な依頼や小
口・短納期への対応力にはかなりの
定評を得ています。中には辞書や参
考書が重いので分割して欲しいと個
人の方から連絡が来る事もありま
す。頼ってもらえる事が嬉しいです
し、私たちの規模の会社だからこそ
できる事だと思いますね。さらに、多
種な機械を揃え複雑な折加工を得意
としています。4年に1度世界の製本
加工業で使われる機械の展示会が開
かれるのですが、自社で所有してい
る機械も多くありました。特に請求
書のミシン折等複雑な折をする昔な
がらの機械『活版(かっぱん)』の所有
は珍しく当社が複雑な折加工を得意
とする理由ですね。

　デジタル化・ペーパーレス化が進
んでも実際に手にとって楽しみた
い・保管したいという欲求は決して
ゼロにはならず、かえってニッチな
需要として濃度の向上が感じられま
す。五感を通して情報を得る事がで
きるのはやはり紙ですね。

　環境にやさしい製本を目指してい
ます。現在注目されているのがペー
パーリング製本です。一般的に金属
やプラスチックを使用しているリン
グ形式の手帳・カレンダー・ノート
などを100％リサイクル可能な紙の
リングを使って製本するため、分別
の必要がない環境に優しい紙製品の
提供を実現しています。

　どんなご要望にも応えたい思いで
なるべく断わらず、できる可能性を
お客様と一緒に考えご提案していま
す。10年20年お付き合いさせて頂い
ている印刷業のお客様からもこんな
ものも作れるんですか？と驚かれる
事もあります
よ。これまで
培ってきた製
本加工のノウ
ハウと新旧の
技術を併用し
て今後もお客
様にご満足し
て頂きたいで
すね。

有限会社
ビービーエム製本加工所
沼津市新沢田町９−３
TEL: 055-941-9601
ホームページ：
https://bbm-numazu.com/

　私の父親(現：会長)が創業し今年
で30年になります。創業当初は、印
刷業だけをやっていましたが、「印刷
だけじゃだめ。これからは加工して
なんぼだ。」という会長の考えで現在
の製本加工を始めました。製本加工
に関して素人同然のスタートでした
が、会長の人間性で仕事の依頼が増
え現在に至ります。
　現在娘の私が社長を引き継いで
います。職人の世界なので大変な事
もありましたが、やればやる程コツ
を覚えますしできる事が増えると
さらに色々な技術を教えて貰えま
した。何より仕事をするのが楽しい
ですね。
　「人に好かれる話し方を覚えない
とだめだ」
これは会長からの言葉です。それ程
人に好かれる事が大切であり、それ
が会長の人間性だと思いますね。私
も色々な方にお越しいただき、自由
に出入りしてもらえる会社を目指し
ています。

　BBMは、beautiful・ book・ marker　
と book・binder・ 水 口(mizuguchi)
のダブルミーニングです。

　本を作る製本から紙に様々な加工
を多岐にわたり施しています。加工の
専門業であることから、印刷業のお客
様が内製ではできない特殊な加工内

会社の歴史を教えてください

会社の名前の由来

どのような商品を創っていますか？

最後に

活版

ペーパーリング(製本)
一つひとつ手作業ではめていきます

現在の場所に移転して13年
水口会長、恵美子社長、ご主人の勲様、監査担当：河口

水口　恵美子社長

ビービーエムさんの特徴や強
みを教えてください

デジタル化が進む中、水口社長
の思う紙の魅力は何ですか？

今後やっていきたい事を教え
てください
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　「売上アップ祭り 2022」を開催いたしました。たく
さんの方にご参加・ご視聴いただき有難うございま
した。今回も昨年の「DX 祭り」同様に来場とオンラ
インのハイブリッド型で開催し、当社配信チーム「イ
ワサキスタジオ」が配信を担当。テレビ番組を見て
いるような感覚でテンポよく配信しました。
　ミニセミナーでは、売上アップに関する様々な情
報をお伝えしました。その中で、当社シンガポール
オフィスの藤永からは、円安をチャンスとして、ぜ
ひ中小企業の皆様も海外活用をしていただきたいと
いう提案を行いました。アジアの多くの国は経済状
況がコロナ以前まで回復しており観光客の爆買いも
戻っています。そういった海外観光客の対策として
中国人観光客向けの「ユニオンペイ」という決済手
段の導入や、メニュー表に写真や英語の掲載を行う
など具体的な対策を話しました。
　「売上アップ祭り」では、来場者への情報提供以外
にも、出展者同士の交流を深めることができました。
コロナ禍以降、今まで開催していた「新年会」「納涼会」
等のビジネスマッチングを兼ねた交流会ができなく
なっていますが、今回の売上アップ祭りでその交流
会の役割も果たせたのではないかと思います。
　来年も引き続き開催する予定です。売上アップに
つながる情報入手のほか、ビジネスマッチングの場
としてもご活用いただけたら幸いです。
★売上アップ祭りホームページより、当日の動画を
ご覧いただけます
https://www.artistics.co.jp/sales-up/

体成分を分析する装置
「InBody(インボディ)」の
測定コーナー設置！
イワサキ社員の数値は！？働
きやすい職場づくりやバリア
フリーのオフィス化のノウハ
ウもお話いただきました。

オフィスデザインとブラン
ディングで売上アップ
テレワークの普及等でオフィ
スリニューアルの声が多くなっ
ています。これからの時代のオ
フィスのあり方を、フリーアド
レスにフォーカスしてコクヨ
様にお話いただきました。

パーソナルフィルムで
売上アップ
従業員一人ひとりの個人的なCM
を作ることで、それぞれの従業員
にファンができ最終的には会社の
ファンになり、太い関係性を築い
ていきましょうという提案です。

美顔鍼で売上アップ
男性も大切な商談等の前
に美顔鍼を行うことで、
明るく健康的な顔になる
そうです！

「アルミで利益アップ」
ステージで使われるトラ
スや、灯籠・鉢植えなども
展示。アルミでいろいろ
なものを作れることなど
をPRしていただきました。

スマホで
キーロックの
新技術が好評！

オンライン配信チーム
「イワスタ」も
頑張りました！

「看板集客で売上アップ！」
この日のために特別に作った
というLEDの照明が入った居
酒屋風看板を掲げていました。
立体的な看板は高級感が出る
など、売上アップできる看板の
コツもお話いただきました。

「増販塾」＆POP体験
当社マーケティングアドバイ
ザーの宮口からは、コンセプト・
ターゲットの設定で売上アップ
した事例を話しました。増販塾
メンバーのMFP工房・土屋様は、
ブースでPOP体験を開催、多く
の方にPOPを書いていただき
ました。

㈲ヒヨシサイン様

㈱東海医療器械様

㈱フォトスタイル様

2022.10.18

開催しました！

司会は、おなじみの
上村愛さん。
今年も盛り上げて
くれました！

㈲エッジ様・タッセルズ様・コクヨ㈱様

イワサキ経営マーケティング勉強会

㈱ハイブリッド様

㈲エス . 様

㈱アーティスティックス様

2022
売上アップ祭り
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鈴木恵子様（仮名）は、一昨年お父様を亡くされました。
相続人は長女恵子様・二女・三女の３人です。
ご家族は代々続く旧家ですが、三姉妹は皆嫁ぎ、鈴木家を継承する人はいません。
旧家にとって「跡取り」はとても重要です。
長女、二女、三女の結婚の際、そのことが原因で揉めたことにより、その後「跡取り問題」は長く
封印され、ついに解決出来ないままお父様は亡くなってしまいました。
これから先、実家の広大な敷地・古い母屋・離れ・付属屋、何十筆もの田畑や雑種地を誰が引き継
ぎ、どのように管理をしていけばいいのか、三姉妹は途方にくれていました。その上、広大な宅
地は９,０００万円超という高額な評価額となり、相続税も納めなければなりません。
　いっそ相続放棄をしてしまいたいという思いもよぎりましたが、親戚の叔父叔母の手前「鈴木家」
を絶やすような無責任な事が許されるはずもありませんでした。
それぞれの配偶者も巻き込んでの分割協議は、「遺産の取り合い」ではなく「押し付け合い」でし
た。仲の良かった三姉妹（三家族）の間には、話し合いを重ねる度に不穏な空気が漂い始め、つい
には「長女 VS 二女＆三女」という勢力関係となりました。
　親戚の叔父叔母からの叱責、相続税の申告期限も迫り、結局長女である恵子様が全てを相続
することで協議が成立しました。

「相続税は、相続した預金で何とかまかなうことができましたが、これから先、払い続けなけれ
ばならない固定資産税や土地の管理費用の事を考えると、将来的には土地を切り売りするしか
ありません。そうなればきっと妹たちや親戚は私を責めるでしょう。幼い頃から『三姉妹平等』
に育ってきたのに、こんな時だけ『長女』の責任を負わされるなんて…」と悲しそうにおっ
しゃっていました。
　旧家特有の価値観、先祖代々から受け継いできた「家」が時として子孫を苦しめ
る事になるのです。旧家に限らず、少子化による墳墓祭祀の承継や価値観の相違
による新たな「相続問題」が増えています。親が元気なうちに、子供達も交えて
処し方を話し合うことがますます重要です。

相談実績７万件超
【相続手続支援センター】で実際にあった相談事例をご紹介します

一昨年にお父様を亡くされた、鈴木恵子様（仮名）より、
相続手続きについてのご相談がありました

- 相続相談事例 -

新たな相続問題「誰も相続したくない」
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イワサキ経営グループ創立 50 周年プレイベント

　令和４年 11 月 17 日 ( 木 )、弊社初となるゴルフコン
ペ『第１回イワサキ親睦交流ゴルフ大会』を開催いたし
ました！当日は天気に恵まれ汗ばむ陽気の中、各組楽し
くラウンドしました。本当に久しぶりのお客さまとの交
流行事を開催できました。表彰式まで長時間のご参加を
スタッフ一同大変感謝申し上げます。吉川より第２回の
開催宣言も飛び出しました、来年企画ご案内いたします
ので奮ってご参加お待ち申し上げております！

皆さま、ご参加
ありがとうございました！
(17 組 66 名参加 )

第１回イワサキ親睦交流ゴルフ大会 無事終了
参加賞の大会記念ボール

人生初のコンペ吉川社長緊張の第１打

ランチタイムも楽しく交流♪

優勝は(株)フジプロ伊藤社長！
おめでとうございます！

あかざわ温泉様、永光エンジニアリング様、アメリカンエクスプレス様、
積水ハウス不動産中部様、ほけんの匠様、沼津ゴルフクラブ様 ( 順不同 )
景品ご協賛いただき誠にありがとうございました。

この度は弊社５０周年ロゴ募集に多数の応募をいただき誠にありがとうございました。この度は弊社５０周年ロゴ募集に多数の応募をいただき誠にありがとうございました。
イワサキ経営50周年実行委員会の予想をはるかに上回る183点の作品が集まりました。この場を借りましイワサキ経営50周年実行委員会の予想をはるかに上回る183点の作品が集まりました。この場を借りまし
て厚く御礼申し上げます。て厚く御礼申し上げます。

創立５０周年記念ロゴ、入賞作品決定いたしました！！

【入賞者】Since1973 賞（最優秀賞）
静岡県富士市　小林英司様

実行委員会と弊社役員による一次選考にて１０点を選抜、そしてグループ全社員による投票にて入賞作品を決定いたしました。
ぜひイワサキ経営グループ５０周年記念ロゴ、ご愛顧のほどよろしくお願いいたします。
たくさんのご応募、誠にありがとうございました。

「結ぶ・つなぐ」をコンセプトに考
え、デザインテーマとして縁起の
良い「水引き」をモチーフにデザ
インしました。創業から現在・未
来を横のライン、数字の「0」は「結
ぶ・成就・円（縁）」を表し、シン
ボリックに表現しています。3 本
のライン近江商人の家訓「三方良
し」から導いており、成功・繁栄・
誕生・完成と言った縁起が良い「大
吉数」と言われています。ベース
の色は暖色を用いて、暖かみと想
いやり（優しさ）、そして記念の
色として金色（黄土色）を採用し
ま し た。 数 字 の「5」 は 通 過 点 と
捉え、ラインをまたぐ様に配置し

ています。濃い赤色は「祝い」の
赤（白地に）、そして創業者や皆
さまの「情熱」を表しています。
Anniversary 下 部 の ラ イ ン は「 矢

（arrow）＝未来を目指す」という
意味合いと、マーク全体に力強さ
を与え、シャープな印象を打ち出
しています。最後に、経営のサポー
トから人や企業・地域を結び、創
業から 50 年、そして 100 年企業へ、
これからも縁ある皆さまを輝く未
来につなげ、経営・人・地域の「力」
になることを祈念・イメージして
デザインしました。

【ロゴに込められている思いやコンセプト】
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編集後記

「IMAZIN」にお客様のチラシを同封します。
詳しくは当社スタッフにお問い合わせください。

皆様、明けましておめでとうございます。今号ではイワサキ
経営 50 周年に向けての取り組みを掲載しております。是非
お手に取っていただけると幸いです。

1Jan . 2023Jan . 2023 No . 191No . 191

イワサキ経営グループ活動報告
Activity Report

【１０月～１２月までに開催したセミナー一覧】

10
月

  6日　マーケティング勉強会
 駿河増販塾５期（全６回開催）

12
月

  3日　EQ診断付き！EQ自己理解セミナー（静岡市）
  5日　経営力アップセミナー（沼津本社/オンライン）
12日　総合資産塾（沼津）
 ～相続土地の登記義務化と国庫帰属制度～
14日　吉川経営者アカデミー
 プレセミナー（沼津本社/オンライン）
15日　総合資産塾（静岡）
 事業承継と中小企業オーナーの相続対策
16日　相続笑百科（沼津/オンライン）
20日　企業型確定拠出年金を知るセミナー（沼津本社）

11
月

15日　実践型アドバイザーと学ぶ
　　　世代別資産運用術 !（静岡市）
30日　５カ年計画を立案する1日
 ーVPdayーVision Planning Day（沼津）

　秋と言えば、芸術・スポーツ・食と何
かと楽しいことがたくさんの季節！
　イワサキ経営では社内イベントとして、
ウォーキング大会を実施しています。過
去には、三島大社からスカイウォーク・
山中城跡や修善寺から虹の郷まで歩いて
きました。社員だけではなく、家族や犬
を連れて散策するなど楽しみ方は様々で
したが、今回は「こども参加型」を意識
した企画になりました。そのため、小さ
なお子さんでも参加しやすいように以前
よりも目標歩数を低く設定し、開催場所
も富士山こどもの国で開催しました。

未 就 学 児：   2,000 歩
小学校中学年：   4,000 歩
小学校高学年：   6,000 歩
中 学 生 以 上：   8,000 歩
大 人 の み：10,000 歩

目
標
歩
数

　こどもの国では「すすきの迷路」や「マウンテ
ンバイク」「ディスクゴルフ」「まきば」もあり、
小さな子供でも飽きずに歩けるコースがたくさん
ありました。
　執筆担当の私も４歳の子供を基準に 2,000 歩歩
ければいいかな？と散策していましたが、閉園時
には約 1 万歩達成していました。
　弊社はデスクワークにプラスして子育て
世代のスタッフが多く、日々のミッション
をこなすだけで精一杯なことが多いのです。
そのためイワサキ経営では福利厚生の一環
で様々な健康経営を実施しています。イベン
トや講習を通して健康について見直すきっ
かけ作りに力を入れています。

リンク https://www.tax-iwasaki.com/news/2022/95510/
（「健康経営優良法人 2022」中小規模法人部門で
「ブライト 500」に認定されました）

イワサキ健康経営

富士山こどもの国
ウォーキング大会

場所：富士山こどもの国
日時：2022.10.1（土）10：30 ～
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